

**CARTA DE LA ASAMBLEA DE MUJERES PARA INCORPORAR AL  
DOCUMENTO FINAL DEL FORO  
SOCIAL  
IBÉRICO POR LA EDUCACIÓN**

Las mujeres de las diversas organizaciones participantes en el FSIPE pensamos que la nueva educación de mujeres y hombres para compartir el mundo- otro mundo- pasa por una formación obligatoria y necesaria para ambos en el cuidado de la casa, de la naturaleza, de las criaturas, y en general, por otra educación emocional y sexual.

Entendemos que se debe extender la importancia del cuidado a los ámbitos político, económico, pedagógico y afectivo, para hacer posible una sociedad justa, solidaria y pacífica.

Las mujeres llamamos a todos los hombres a pasar del silencio y de la comprensión de los arquetipos patriarcales dominantes a una acción coeducadora que potencie el desarrollo de masculinidades que destierren la violencia contra las mujeres y contra el mundo.

Una educación para una ciudadanía integral nunca se hará realidad si invisibilizamos o silenciemos la mirada y las experiencias de las mujeres , con ello estamos mutilando el mundo y haciéndonos incapaces de comprenderlo en todas sus dimensiones.

Es hora de decir alto y claro que no es posible otro mundo sino se desarrolla la rica variedad de las subjetividades femeninas que constituyen la especie humana.